



GETTY IMAGES

L'histoire oubliée : Armes biologiques et vaccins

- Josue Michels
- [02/03/2023](https://www.la-trompette.com/2023/02/03/02032023)

Comme l'a d'abord rapporté le *Wall Street Journal* le 26 février, le Département de l'énergie des États-Unis a conclu que la pandémie de la COVID-19 provenait d'une fuite d'un laboratoire de Wuhan, confirmant ainsi que le virus a été fabriqué. La question de savoir si cela fait de la COVID-19 une arme biologique dépend du fait qu'il ait été libéré intentionnellement ou accidentellement.

Peu de gens réalisent à quel point la pandémie et le récent déploiement de vaccins ont ouvert la voie à un monde dangereux. L'histoire nous donne un aperçu.

PT_FR

Il semblerait que la recherche sur le gain de fonction ait provoqué une pandémie. Mais même avant la pandémie, les fabricants de vaccins ont mené des recherches sur les vaccins contre le coronavirus—prétendument pour se préparer à un scénario dans lequel le virus serait transmis d'un animal à un humain. Même si toutes ces recherches ont été menées avec les meilleures intentions, elles montrent leurs dangers potentiels. Au cours des dernières années, les fabricants de vaccins ont gagné des milliards et la recherche a beaucoup progressé. Imaginez ce que les scientifiques pourraient faire avec les connaissances supplémentaires. Imaginez ce que pourrait faire un scientifique travaillant pour un acteur étatique maléfique.

Un précédent historique : Les scientifiques pourraient-ils travailler sur un virus afin de l'utiliser comme arme biologique et sur un vaccin pour protéger certains individus contre ce virus ? Il ne faut pas considérer cette hypothèse comme improbable. C'est exactement ce que les scientifiques nazis ont planifié pendant la Seconde Guerre mondiale et ont été très proche de réaliser.

Des scientifiques réputés comme le Dr Eugen Haagen, le Dr Kurt Blome et le brigadier général Walter Schreiber ont travaillé sur ces plans sous Adolf Hitler. Si les Alliés ne l'avaient pas emporté, les armes biologiques auraient pu tuer des millions de personnes, sans nuire à la population et aux soldats allemands.

Ces scientifiques disposaient d'un avantage immoral essentiel : l'expérimentation humaine. Ils pouvaient tester non seulement leurs armes biologiques mais aussi leurs vaccins sur des prisonniers.

« Pour réussir à déclencher une arme biologique contre une force ennemie, l'armée attaquante devait avoir déjà créé son propre vaccin contre l'agent pathogène mortel qu'elle avait l'intention de répandre. Ce vaccin servirait de bouclier pour ses propres soldats et civils ; son arme biologique servirait d'épée. »

Annie Jacobsen, auteur de *Operation Paperclip : The Secret Intelligence Program That Brought Nazi Scientists to America* [*Opération Paperclip : Le programme de renseignement secret qui a amené des scientifiques nazis en Amérique*].

Les scientifiques modernes employés par un acteur étatique maléfique pourraient-ils terminer le travail que les scientifiques nazis ont commencé—ou du moins tenter de le faire ?

La Bible révèle que l'épée arrive—mais de quelle manière, cela reste à voir.

La prophétie dit : L'Apocalypse 6 donne un aperçu des terribles souffrances à venir. « Et il sortit un autre cheval, roux. Celui qui le montait reçut le pouvoir d'enlever la paix de la terre, afin que les hommes s'égorgeassent les uns les autres; et une grande épée lui fut donnée » (verset 4).

« *Épée* est le mot utilisé dans la Bible pour désigner l'équipement militaire », expliquait feu Herbert W Armstrong dans une émission du *World Tomorrow* [*Le monde à venir*] télévisée en 1980. « C'est 'une grande épée'. Qu'en est-il de la bombe à hydrogène ; qu'en est-il du gaz neurotoxique ; qu'en est-il de la guerre chimique ; qu'en est-il de toutes les choses qui peuvent absolument anéantir les êtres humains de cette Terre ? » (Pour en savoir plus, demandez un exemplaire gratuit de la brochure [Les quatre cavaliers de l'Apocalypse](#).)

La Bible révèle que des armes de destruction massive sont sur le point d'être utilisées—mais aucun vaccin ne pourra sauver l'humanité. Comme Jésus-Christ l'a indiqué dans Matthieu 24 : 21-22, Il devra intervenir pour arrêter l'auto-anéantissement de l'humanité.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).